

PRESIDENTE LAGOS: "UNO NO PUEDE MENOS QUE SENTIR HORROR ANTE LO QUE ESTÁ VIENDO"

El Mandatario señaló esta mañana en Arica que el violento desenlace que tuvo el secuestro masivo en una escuela rusa, "nos tiene que hacer meditar en torno a lo que significan los actos terroristas y cómo nos preparamos para combatirlos".

El Jefe de Estado señaló, además, que "nada justifica lo que ha pasado en Rusia, nada justifica tomar rehenes a los niños, nada justifica lo que hace que hoy día el mundo mire horrorizado lo que está ocurriendo".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, lamentó esta mañana el violento desenlace que tuvo el secuestro masivo que perpetró un comando armado en una escuela de Osetia del Norte. "Uno no puede menos que sentir horror ante lo que está viendo, ante lo que está conociendo. Pensamos, en un primer momento, que podía tener una solución distinta, sin embargo creo que esto nos tiene que hacer meditar en torno a lo que significan los actos terroristas y cómo nos preparamos para combatirlos", dijo el Mandatario tras su llegada a la región de Tarapacá, donde realiza una visita de trabajo.

El Jefe de Estado agregó que este hecho debe llevar a los chilenos a "cuidar lo que tenemos y pensar que, junto con las medidas que uno pueda adoptar internamente, debemos cuidar la convivencia nacional. Nada justifica lo que ha pasado en Rusia, nada justifica tomar rehenes a los niños, nada justifica lo que hace que hoy día el mundo mire horrorizado lo que está ocurriendo", afirmó.

Finalmente, el Mandatario informó que ya se está trabajando en las medidas de seguridad para la próxima cumbre de líderes de la APEC, que se realizará en Chile en noviembre y a la que asistirá el propio Presidente de Rusia, Vladimir Putin, entre otras autoridades. "Ayer tuve una reunión de trabajo muy extensa, en la tarde, sobre cuáles van a ser los elementos de tipo operativo para poder abordar bien lo que son las medidas de seguridad y poder garantizar a todos una reunión tranquila y exitosa", sostuvo.